

Adieu Paul

A un peu plus de 80 printemps, notre ami Paul Bourgeot, a tiré sa révérence, hélas un peu trop brutalement pour ses nombreux amis Pointerman et Setterman. Paul a toujours vécu à fond ... avec passion. Tout ce qu'il touchait se transformait en or, tellement l'homme était doué. Passionné de grands chiens d'arrêt et de bécasses, il aimait à nous répéter « Le seul grand britannique est celui à poils ras et non celui à poils longs !!! ». Il s'est lancé un dernier défi, remporter le Field sur bécasses de la fermeté dans la Nièvre et le Trophée Jean Paul HERAULT, C'est chose faite, début mars dernier avec un de ses trois pointers, Invictus du Pont Bihan. Il possédait aussi Denver (Vox de la vallée des myrtilles/Vista du canter des aigles) et Fast de la Tour Madeloc (Texas des tucs landais/Ataya de landa Gori). Paul tu nous manques déjà Au plaisir de te revoir au paradis des chasseurs de mordorées.

Olivier Reverault